



Antwort zur Anfrage Nr. 1207/2012 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Kindergartensituation in Mainz-Laubenheim (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Welchen Stand hat diese Planung?

Verwaltungintern wurde das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften sowie das Stadtplanungsamt angeschrieben und um Standortvorschläge für eine 4-gruppige Kindertagesstätte in Mainz-Laubenheim gebeten. Die Standortvorschläge werden zzt. geprüft. Sobald ein Standortvorschlag in Abstimmung mit allen tangierten Ämtern vorliegt, erarbeitet das Amt für Jugend und Familie eine Vorlage für die städtischen Gremien zur Entscheidung über diesen Vorschlag einschließlich Finanzierung und konzeptionelle Eckdaten.

2. Wo ist räumlich mit der neuen Kindertagesstätte zu rechnen?

Siehe Antwort zu 1.

3. Welche Zeitplanung liegt Ihrer Aussage zugrunde?

Eine konkrete Zeitplanung kann erst nach Abschluss der Standortsuche und der Beschlussfassung in den städtischen Gremien erfolgen.

Mainz, 20.08.2012

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter